

Clemens Baumgärtner Referent für Arbeit und Wirtschaft

> Datum 24.05.2024

Werbung Erotikmesse Kulturlitfaßsäule

Anfrage 20-26 / Q 00423 aus der Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirks Schwanthalerhöhe vom 18.04.2024

Sehr geehrter Herr xxxxx,

das Referat für Arbeit und Wirtschaft wurde mit der Bearbeitung Ihrer Anfrage beauftragt.

Auf ca. 300 Kultursäulen im Stadtgebiet können Kulturveranstalter werben. Die Kultursäulen bieten günstige Werbemöglichkeiten und sind insbesondere für nichtkommerzielle Kulturveranstalter ein wichtiges Kommunikationsmedium. Die Kultursäulen sind Bestandteil des Münchner Konzepts gegen Wildplakatierung. Die Säulen werden von der Ströer DSM GmbH errichtet und betrieben.

Wirtschaftswerbung und Werbung für rein kommerzielle Veranstaltungen ist auf den Kultursäulen nicht zugelassen. Die geschilderte Werbung für eine Erotikmesse stellt keine zulässige Werbenutzung auf den Kultursäulen dar. Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird das Betreiberunternehmen der Kultursäulen entsprechend informieren und um Beachtung der Vorgaben bei der Annahme von Werbeaufträgen bitten. Vielen Dank für Ihren Hinweis.

Ich hoffe, Ihnen mit diesen Auskünften behilflich gewesen zu sein.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I.

an RS/BW an das Direktorium-HA II/BA-G Süd z.K.

III. Wv. RAW-FB5

Clemens Baumgärtner